

**PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA**

Buscar...



Inicio > Prensa > Colombia tiene con qué liderar la interconexión energética de América: Presidente Petro

Colombia tiene con qué liderar la interconexión energética de América: Presidente Petro



Foto: Presidencia de la República

- *El Jefe de Estado detalló una propuesta de potenciar las fortalezas que tiene Colombia y que el Gobierno del Cambio quiere impulsar en materia de energía, buscando las fuentes limpias de la misma y lograr una verdadera interconexión americana.*
- *Ecopetrol cumple 71 años y anuncia inversiones por más de \$ 65 billones en el periodo 2022 y 2024, con el fin de dinamizar la economía nacional.*
- *El plan incluye cerca de \$6 billones para proyectos de gestión circular del agua, descarbonización, eficiencia energética y fuentes alternativas.*

Bogotá, 25 de agosto de 2022.

El Presidente de la República, Gustavo Petro, detalló una propuesta de potenciar las fortalezas que tiene Colombia y que el Gobierno del Cambio quiere impulsar en materia de energía, buscando las fuentes limpias de la misma, y lograr una verdadera interconexión americana.

Así lo expresó al término de la visita oficial a Colombia, del Presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez.

“Sí podríamos construir un mecanismo de tantos países, que eso mismo genera seguridad y paz, que es la propuesta que hemos hecho de una red eléctrica fuerte, americana, desde Alaska hasta la Patagonia, que está a punto. Eso no es una ilusión, vimos el mapa de Suramérica, porque la alcaldesa de Bogotá y yo tuvimos la oportunidad, y ella tiene la oportunidad de dirigir la Empresa de Energía de Bogotá, que es transmisora de energía eléctrica y generadora en sus socios. Y sabemos que, incluso con el aporte de la empresa de energía y de ISA que es hoy propiedad de Ecopetrol, buena parte de esas redes están construidas”, agregó.

Por eso, dijo el Jefe de Estado, habría que hacer pocos esfuerzos, en especial en Centroamérica para lograr una red común, que confirme la autonomía energética y, en la búsqueda de esas fuentes limpias, crisis actuales, como las que vive el mundo y en especial Europa por la guerra en Ucrania, se volverían oportunidades para aprovechar.

“Y eso abriría un horizonte completamente diferente: es que no dependeríamos de tal o de nosotros mismos, sino que toda América dependería de toda América, y eso es paz”, añadió.

Dijo que ventajas comparativas de América serían también oportunidades para la generación del hidrógeno verde. Por ejemplo, se refirió a la cantidad de agua de Paraguay y de Colombia.

“La cantidad de vientos de la Patagonia (Argentina), de la Guajira colombiana, la cantidad de sol. Si lo medimos por los desiertos, el desierto del norte México, el desierto del norte de Chile, la altillanura misma, colombo-venezolana, etcétera. Ahí está nuestra potencialidad, si el mundo se fuera hacia el hidrogeno verde, y el hidrogeno verde se basase en energía limpias, por definición es así y agua dulce, ¿dónde es que se puede hacer el hidrogeno verde del mundo si no es aquí?”, explicó.

Reiteró que la discusión ya no es si se depende de un solo país en materia de energía, como el caso del gas en el actual conflicto entre Rusia y Ucrania, sino de cómo construir una estrategia multilateral que lleve a una suficiencia energética, por ejemplo, a toda América, y a las demás regiones del mundo.

“Creo que podría también ser, obviamente no soy quién para decirlo, pero el sol del Sahara, transmitido eléctricamente a Europa, y si es de multipaíses, es la gracia de la seguridad; no de un país, porque ya dependes, pero si se lograra esa circulación multipaíses, multiculturas, yo creo que eso en lugar de ser instrumentos de guerra, como hasta ahora han sido, se puede convertir en instrumentos de paz”, puntualizó.

“Pero en eso, ahí, ya no me meto en esas materias, de pronto si le voy a pedir a nuestros amigos árabes que nos dejen llevar a Ecopetrol a producir energía solar en el Sahara”, añadió, viendo esta oportunidad.

Ecopetrol cumple 71 años y anuncia inversiones para transición energética

La compañía cumple este jueves los 71 años de fundación y tiene como propósito invertir entre \$ 65 y \$ 76 billones en los próximos dos años, para dinamizar la economía y ratificar su compromiso con la transición energética.

De este monto, cerca de \$ 6 billones serán destinados a financiar proyectos de gestión circular del agua, descarbonización, eficiencia energética, uso de energía y fuentes alternativas, mejora en la calidad de los combustibles, y estudios y pilotos de hidrógeno verde y azul para aplicaciones en refinerías y movilidad.

En tal sentido Ecopetrol ha focalizado su estrategia de transición energética en la incorporación de fuentes de energía renovable para autoconsumo, aprovechando las tecnologías en energía eólica, solar y geotermia, al tiempo que fortalece los programas de inversión socioambiental, la profundización de la transformación digital y el desarrollo e implementación de tecnologías para optimizar sus operaciones.

'La Empresa les apuesta a las energías limpias y la descarbonización. Al año 2030 vamos a completar 50 ecoreservas, tendremos 10 parques solares y seremos un jugador importante en la producción de hidrógeno verde, entre otras iniciativas. Además, tenemos la firme intención de hacer alianzas con las comunidades para desarrollar proyectos energéticos”, dijo Felipe Bayón Pardo, presidente de la compañía.

(Con información de Ecopetrol)

(Fin/cfac)

Audios

Discursos

Fotografías

Multimedia

Noticias

Videos

Enlaces de interés





SÍGANOS

 @InfoPresidencia

 @petrogustavo

 @infopresidencia

 @PresidenciadeColombia

 @SIGCOLOMBIA

Servicios a la Ciudadanía

Canales de contacto

Convocatorias y consulta ciudadana

PQRSD

Encuesta acceso y consulta de la información publicada

Sistema Único de Información Normativa

Visita Guiada a la Casa de Nariño

Notificaciones judiciales

Sede principal

Casa de Nariño: Carrera 8 No.7-26

Vicepresidencia: Carrera 8 A No.7-5

Edificio Administrativo: Calle 7 No.6-54

Código Postal: 111711

Horario de Atención: Lunes a Viernes, 8:00 a.m. a 5:45 p.m

Conmutador: (+57) 601 562 9300 - 601 382 2800

Línea Gratuita: (+57) 01 8000 913666

Canales anticorrupción: denunciacorrupcion@presidencia.gov.co y obstransparencia@presidencia.gov.co

Línea de orientación a mujeres víctimas de violencia: (+57) Línea 155 y 01 8000 919970

Correo Institucional: contacto@presidencia.gov.co

Contenidos

[Transparencia y Acceso a la Información Pública](#)

[Atención y Servicios a la Ciudadanía](#)

[Participa](#)

[Prensa](#)

[Normativa](#)

[Gobierno](#)

[Presidencia](#)

Nuestra Entidad

Presidencia

PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA © 2022

[Políticas de Privacidad y Condiciones de Uso](#)

[Mapa del sitio](#)

[Accesibilidad](#)

[Correo Funcionarios](#)